



ASOCIACIÓN NACIONAL DE UNIVERSIDADES
E INSTITUCIONES DE EDUCACIÓN SUPERIOR.

Coordinación de Comunicación Social



ANUIES exige acciones inmediatas para el esclarecimiento del homicidio de tres estudiantes universitarios

- **Expresa su solidaridad y acompañamiento a la comunidad universitaria de la BUAP y la UPAEP.**
- **La Asociación manifiesta sus condolencias a las familias de los estudiantes y del conductor del vehículo que los transportaba.**

La Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior, ANUIES, reprueba toda acto de violencia y manifiesta su preocupación e indignación por el homicidio de cuatro personas en Huejotzingo, Puebla: tres estudiantes universitarios de medicina; uno de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, BUAP; dos de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla, UPAEP y un conductor de taxi.

La ANUIES demanda acciones de investigación inmediatas y exhaustivas para el esclarecimiento de tan lamentable hecho y solicita se aplique todo el peso de la ley a quienes resulten responsables, para que este acto no quede impune.

La Asociación expresa su solidaridad a la comunidad universitaria y a las familias de los estudiantes, así como a la del conductor del taxi.

Asimismo, manifiesta su respaldo a las autoridades universitarias para implementar las acciones y medidas necesarias para la salvaguarda de los estudiantes y contribuir a un entorno de seguridad y paz.